



## PRESSEMELDUNG

# Deutsche Mark-Aktion verlängert

## Allgäuer Sparkassen nehmen weiterhin D-Mark Spenden an

*Kaufbeuren, 14. Dezember 2016. Die gemeinsame Spendenaktion der Sparkasse Allgäu und der Hilfsorganisation humedica geht in die Verlängerung: Bis Ende Februar 2017 können Spender ihre alten D-Mark Bestände noch in den Filialen der Sparkasse Allgäu abgeben und dadurch konkrete Hilfe für Kinder in Not ermöglichen.*

Das Prinzip der DM-Aktion ist dabei denkbar einfach: Jeder der noch Münzen und Scheine der alten Währung besitzt, kann diese in allen Filialen der Sparkasse Allgäu und den Geschäftsstellen der Kreis- und Stadtparkasse Kaufbeuren in die bereitgestellten Spendendosen an den Schaltern werfen. Auch die Abgabe von Scheinen aktueller ausländischer Währungen ist möglich und trägt direkt zur Hilfe von Kindern in Not bei. Alle gesammelten Spenden werden vollständig in Euro umgetauscht und schließlich gesammelt an die Helfer von humedica übergeben.

Das Ziel der Spenden sind die Kinderprojekte von humedica in Äthiopien, Brasilien, dem Kosovo und Indien und sorgen dort für regelmäßige Mahlzeiten, eine medizinische Versorgung und wichtige Bildungsmaßnahmen. Bereits eine gespendete D-Mark bedeutet für ein bedürftiges Kind in Äthiopien eine warme Mahlzeit. Selbstverständlich können auch Euromünzen und -scheine für die humedica-Kinderprojekte an den Sparkassenschaltern abgegeben werden.

*„Laut der Bundesbank sind in Deutschland noch immer 12,9 Milliarden D-Mark im Umlauf. Gemeinsam mit den regionalen Sparkassen möchten wir den Wert der nicht mehr verwendbaren Scheine und Münzen in direkte Hilfe für Kinder in Not umsetzen und freuen uns über jeden, der uns mit einem kleinen Beitrag bei diesem Vorhaben unterstützen möchte“,* findet die verantwortliche humedica-Mitarbeiterin Cecilia Homilius dankende Worte.

### Medienkontakt

**humedica e. V.**  
KOMMUNIKATION

**LINA KOCH**  
Pressereferentin

**F** 08341 966 148 63  
**M** l.koch@humedica.org